

Présences :

25 membres

Anniversaire de juillet

Raphaël Barras le 1
Guido Hunziker le 4
Michel Vez le 5
Peter Burri le 7
Yvan Berset le 10 (50 ans)

Anniversaire d'août

Michel Bettin le 5

Apéritif

Michel Eltschinger

Visiteurs :

Jean-Luc Michaud
du RC Léman

Invité(e)s :

J.-F. Mayer, historien

Présences extérieures :

--

L'agenda :

AOÛT

Le 5 à 12h00 – Punkt/Grenette
Lunch amical

Le 12 à 12h00 – Punkt/Grenette
Projet Kenya, J.Vonlanthen

Le 19 à 12h00 – Punkt/Grenette
100 ans de Croix-Rouge
fribourgeoise, André Liaudat

Le 26 à 17h30 – Gruyères
Atelier de musique ancienne
INSCRIPTION

Dates importantes

Le 7.10 visite du gouverneur
Le 13.10 Prix Elsner – Romont
Le 2.12 Assemblée générale

Modification de programme

--

Excusant l'absence du « trio présidentiel » à l'occasion de ce premier lunch du mois d'août, Jean-Marc Charrière, en sa qualité de chef du Protocole, a le très grand plaisir de saluer les membres présents, ainsi que Jean-Luc Michoud, du RC Lausanne-Léman.

Une cordiale bienvenue est de même adressée à deux étudiantes, Hélène Sturny et Clémence Vonlanthen, qui partiront tout prochainement aux États-Unis pour un stage linguistique d'une année, sous l'égide du Rotary.

Il souhaite enfin un joyeux anniversaire aux aoûtiers et se félicite du retour en bonne forme de Jean-Luc Tinguely, après son récent périple en moto sur la mythique « U.S. Route 66 » (Chicago – Los Angeles).

Rappelant la présentation du « projet Kenya » par Josef Vonlanthen, le 12 août prochain, Jean-Marc Charrière lui donne la parole afin d'évoquer les stages linguistiques que vont entreprendre au cours de l'année scolaire 2009-2010, et avec l'appui du RC Fribourg-Sarine, trois étudiantes fribourgeoises.

Précisant d'emblée qu'Emanuel Graven, responsable des séjours linguistiques, abordera, dès la rentrée, cet important volet, Josef Vonlanthen tient à souligner que ce programme d'échanges du Rotary est non seulement « très bon », mais tout simplement « exceptionnel ». Si trois jeunes filles auront en effet l'opportunité de partir prochainement au « Pays de l'Oncle Sam » - Fabienne Tinguely, Hélène Sturny (Glendale, Arizona) et Clémence Vonlanthen (Belfast, Maine) -, la famille de Joseph accueillera à son tour, dès le 12 août, Kathleen, une étudiante américaine.

Sensibles au soutien et aux encouragements qui leur ont été apportés, Clémence et Hélène tiennent à remercier très chaleureusement tous les membres de Fribourg-Sarine et se feront un devoir de leur transmettre régulièrement de leurs nouvelles. Au nom du Club, Jean-Marc Charrière leur souhaite d'ores et déjà un très bon voyage et un excellent séjour, tout en se réjouissant de découvrir leurs impressions d'Amérique. A tout un chacun, il tient de même à souhaiter un très beau et vivifiant mois d'août.

L'image du jour

